

Message International du 50^e anniversaire de la Journée Mondiale du Théâtre 2012

"Je suis honoré que l'Institut International du Théâtre ITI à l'UNESCO m'ait demandé de donner ce discours qui commémore le 50^e anniversaire de la Journée Mondiale du Théâtre. J'adresserai donc mes brèves remarques à mes compagnons artistes de théâtre, mes pairs et mes camarades.

Puisse votre travail être puissant et original. Puisse-t-il être profond, touchant, contemplatif, et unique. Qu'il nous aide à refléter la question de ce que signifie être humain, et que cette réflexion soit guidée par le coeur, la sincérité, la candeur et la grâce. Puissiez-vous dépasser l'adversité, la censure, la pauvreté et le nihilisme, que nombre d'entre vous seront obligés d'affronter. Puissiez-vous être bénis du talent et de la rigueur pour nous éclairer sur les battements du coeur humain, dans toute sa complexité, et de l'humilité et de la curiosité qui en fait le travail d'une vie. Et que le meilleur de vous-même - et seulement le meilleur de vous-même, dans ces seuls rares et brefs moments - parvienne à définir la question la plus fondamentale, "comment vivons-nous?". Je vous souhaite sincèrement d'y parvenir. "

John Malkovich